

ようこそ本宮へ

県内のアームレスリング選手権大会

地域福祉に貢献

秘書広報課広報広聴係
☎33-1111(内線 224)

カメラ散歩

まちの
ホットな話題

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

恒例となつた相模女子大学の地域協働活動が、8月20日から9月15日まで本宮市で行われました。

今回は44人の学生が、農家民宿をしながら農業体験や市内で行われるイベントに参加するなど、さまざまな活動を行いました。



▲しらざわ農産物直売所で商品をきれいに並べる学生の皆さん

9月16日に、第17回福島県アームレスリング選手権大会が中央公民館で行われました。7部門に63人が出場し、全日本選手権大会の出場権（3位以上）をかけ、緊迫した戦いが繰り広げられました。

本宮市からは、一般男子ライトハンド60kgの部で川上健太さんが優勝、同70kgの部で長谷川淳彦さんが3位に入賞しました。



▲白熱した試合の様子

10月10日に、赤十字ボランティアのつどいが郡山市で行われ、長年に渡り赤十字奉仕活動に従事した中條栄子さん（和田字西明内）、五十嵐幸子さん（長屋字横峯）、大内都さん（白岩字寺内）に、日本赤十字社から銀色有功章が贈られました。また大会の席上、白沢赤十字奉団の活動発表が行われました。



▲中野副市長に受章の報告をした
左から中條栄子さん、五十嵐幸子さん、大内都さん

みんながってみんないい

とつておきの音楽祭in南達

もとみや青年会議所とつておきの音楽祭実行委員会主催の福幸音楽祭「とつておきの音楽祭in南達」が9月29日に、リオンドール本宮駐車場で行われました。隣がいのある人もない人も一緒に音楽を楽しみ、音楽のチカラで心のバリアフリーを目指す音楽祭で、2つのステージではさまざまなジャンルの音楽が演奏され、多くの人が訪れました。



▲勇壮な演奏を披露したあだたら和（なごみ）太鼓の皆さん

きれいになりました

本宮10区福寿会奉仕作業

本宮10区福寿会（松本代四信会長）の奉仕作業が10月4日、本宮第3保育所で行われました。この奉仕作業は15年前から毎年行っておりもので、今年は保育所の運動会に合わせて実施されました。会員15人が参加し、のこぎりやハサミを手に樹木の剪定や草取りに汗を流しました。きれいになつた園庭で子どもたちは元気に運動会を行うことができました。



▲雨の中作業する本宮10区福寿会の皆さん

努力のたまものです

全国編物作品コンクール

全日本編物教育協会主催の全国編物作品コンクールに本宮市から多数の方が入賞し、9月29日に東京都で表彰式が行われました。皆さんは、本富手あみサークルの会員で、全日本編物教育協会の東京本部常任理事を務める山田敏子さん（山田編物教室主宰）の指導を受けています。



▲見事な作品と受賞した皆さん